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Aos quatro dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezessete, às dezoito horas, no 
Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a trigésima oitava SESSÃO ORDINÁRIA da 
primeira Sessão Legislativa, da sétima Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de 
Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Nercio da Silva Ambos e os 
Vereadores: Diogo da Rocha Vaz, Alex Sandro Fallavena da Rocha, Mateus Romeira de 
Lima, Luciane Teifke Pacheco, Manoel Renato dos Santos Silva, Tiago Pacheco Govoni, Ilo 
Wildfaier Lombardi e Rodrigo Semensatto de Lima. Havendo “quórum”, o Presidente Nercio, 
invocando a proteção de Deus, declarou aberta a sessão. A ATA 037/17, previamente 
recebida pelos edis, foi discutida, votada e aprovada por unanimidade. Após passou à leitura 
das correspondências RECEBIDAS DA PREFEITURA: Não houve. RECEBIDAS DE 
TERCEIROS: Convite para formatura da escola Dom Pedro II; Convite para formatura da 
escola Princesa Dona Leopoldina. EXPEDIDAS A PREFEITURA: Of. nº 056/17 
encaminhando proposições aprovadas em Sessão Ordinária do dia 27 de novembro de 
2017. Of. nº 057/17 convidando o prefeito para participar de reunião para tratar sobre 
convênio de repasse de verba para a apae. EXPEDIDAS TERCEIROS: Não houve. No 
período do GRANDE EXPEDIENTE, os Vereadores previamente inscritos foram convidados 
a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR DIOGO, saudou o Presidente, demais 
colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Falou sobre a visita que fez aos 
gabinetes dos deputados Lucas Redecker e Pedro Pereira, onde fez o encaminhamento das 
reuniões solicitadas na Secretaria de Educação do Estado, sobre as obras na escola José 
Joaquim de Andrade, que agora será na Secretaria de Infraestrutura do Estado, acredita que 
durante a semana vai ter uma confirmação, até porque estão esperando o nome de quem 
vai cuidar da Secretaria de Infraestrutura. Também fez encaminhamento da reunião sobre o 
asfalto na Secretaria de Transportes. Também encaminhou uma reunião sobre os problemas 
de energia elétrica no município que acontecem principalmente na época de bastante 
demanda de energia. Comentou sobre o Projeto de Lei sobre a liberação de atestados 
médicos, o qual acha que a ideia não é ruim, deve-se inibir um pouco os funcionários mal 
intencionados que tiram atestados desnecessários, com isso oneram os cofres públicos. 
Ressaltou que no entanto o Projeto de Lei vai criar um transtorno aos funcionários que 
realmente estão doentes. Enfatizou que analisando o Projeto de Lei, não observou problema, 
mas o decreto que o prefeito mandou posteriormente afirmava que o dinheiro para pagar a 
junta médica sairia do FAPS, o que nem o diretor do fundo sabia que seria desta forma, 
então a forma proposta para retirada dos recursos do fundo é inaceitável, isso deveria ser 
estudado para fazer de outra forma. Comentou que a Lei não prevê; o Projeto de Lei não 
tem validade jurídica para ser feito desta forma. Falou que a ideia do Executivo não foi ruim, 
porém o problema foi na execução, na forma de gerir o projeto. Saudou a organização do 
baile realizado ontem no Clube Cruzeiro. Comentou sobre o projeto de uma quadra esportiva 
no Clube, o qual será aberto para patrocínio por parte do comercio do município. Comentou 
sobre a patrola que está estacionada na rua, pediu para a administração retirar da rua esta 
patrola. Usou a tribuna o VEREADOR MATEUS, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Pediu desculpas às escolas que 
realizaram formatura na semana passada, não pôde estar presente. Comentou que na sexta-
feira esteve em um seminário regional de seu partido, em General Câmara, acompanhado 
do Marcos, vice-presidente do partido no município. Acha importante interagir com outros 
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municípios para ter parceira para buscar solução aos problemas. Parabenizou os 
organizadores do baile que aconteceu ontem no clube. Falou que tem algumas coisas para 
aproveitar no Projeto de Lei que será votado hoje, porém não na forma que está, sua 
preocupação é sobre os atestados que talvez não precise passar por um médico oficial e o 
problema é que querem usar os recursos do FAPS para pagar médico. Ressaltou que o 
Projeto fala que quando o paciente não puder ir ao local da perícia, os médicos irão até o 
local. Citou o caso de seu padrinho Albio que ficou internado em Pelotas por vários meses; 
questionou quanto o município gastaria para deslocar médicos até Pelotas; ainda o Projeto 
afirma que um médico da junta deve ser especialista, então quanto um especialista cobraria 
para se deslocar até Pelotas. Afirmou que conversou com o presidente do FAPS e ele não 
sabia deste projeto, o FAPS é um assunto muito delicado, inclusive uma funcionária solicitou 
uma reunião sobre o FAPS, o que seria de bom grado esta reunião, embora possa se tornar 
frustrante se o pessoal não estiver presente, mas o compromisso é colocar luz onde tem 
alguma dúvida, tem certeza que o Seixas faz um bom trabalho no Conselho do FAPS, junto 
com os demais membros. Afirmou que seu voto será contrário porque acha que se o prefeito 
quiser mudar no Regime Jurídico como fez no início do ano ou agora mudando três artigos, 
que faça em conjunto com os funcionários. Em COMUNICAÇÕES, os Vereadores 
previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o 
VEREADOR RODRIGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas 
que se faziam presentes. Pediu desculpas a diretora da escola Antônio Guedes Brandão por 
não poder estar presente na formatura. Parabenizou a Administração e agradeceu o 
deputado Sergio Moraes, também ao deputado Marcelo Moraes, pois foram compradas dois 
carros, com o dinheiro da prefeitura, porém os deputados Sergio e Marcelo já tinham 
disponibilizados R$ 250.000,00 (duzentos e cinquenta mil reais) de emenda para a saúde 
do município, então o prefeito comprou esses carros representando a verba passada por 
eles. Parabenizou a Administração, pois quando recebia alguma verba para o município, 
demorava mais de dois anos para sair uma licitação, mas esta verba foi conseguida há pouco 
tempo e já estão com os carros para trabalhar. Outros implementos que são verbas de 
deputados também já estão no pátio da prefeitura esperando apenas a aprovação da 
Câmara da destinação destes implementos. Comentou que houve muito trabalho para fazer 
as licitações, antes nunca saiam as licitações, inclusive correu muito em prol da emenda de 
uma carregadeira. Usou a tribuna o VEREADOR ILO, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Comentou sobre o Projeto de Lei que 
será votado hoje, um projeto que tem várias coisas desencontradas, será baseado no 
pagamento ser feito com recursos do FAPS, não acha justo ser usado recursos do FAPS 
para esse fim. Parabenizou o grupo da Melhor Idade pelo baile de encerramento de ano. 
Relatou que na semana passada houve um encontro do PMDB em Arambaré, um evento 
onde foi tratado sobre as eleições do próximo ano. Parabenizou o presidente do partido 
Alceu Moreira, o ex-senador Pedro Simon e os demais que estavam presentes. Comentou 
que foi levantado o nome de Pedro Simon para presidente, o admira muito, mas acha difícil 
pela idade avançada dele, porém o parabeniza pela vontade de trabalhar, um dos políticos 
mais honestos. Desejou uma boa caminhada aos que vão visitar todos os municípios no 
Estado inteiro. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, quando foram discutidas, votadas 
e aprovadas as seguintes proposições: PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 094/17 DO 
VEREADOR MATEUS que seja providenciado construção de abrigo para o gerador do posto 
de saúde. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 052/17 DO VEREADOR RODRIGO que informe 
qual o valor gasto em mecânica no período de janeiro a novembro de 2016 e qual o valor 
gasto no mesmo período no ano de 2017, enviando documentação comprobatória. PEDIDO 
DE INFORMAÇÃO Nº 053/17 DO VEREADOR RODRIGO que informe qual o valor gasto 
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em telefones celulares e convencionais da Prefeitura e das Secretarias no período de janeiro 
a novembro de 2016 e qual o valor gasto no mesmo período no ano de 2017, enviando 
documentação comprobatória. O PROJETO DE LEI N° 034/17 dá nova redação aos artigos 
148 e seguintes da Lei Municipal n° 059/1993 e dá outras providências, foi REPROVADO 
por unanimidade. Em seguida foi discutido, votado e aprovado por unanimidade o PROJETO 
DE LEI Nº 050/17 Autoriza a abertura de crédito adicional especial no valor de R$ 130.000,00 
(cento e trinta mil reais), no orçamento vigente; Altera PPA e LDO, e dá outras providências 
e a DIÁRIA DO VEREADOR DIOGO Ida ao gabinete do Deputado Lucas Redecker, dia 28 
de novembro de 2017. Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA. Usou a 
tribuna o VEREADOR TIAGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as 
pessoas que se faziam presentes. Agradeceu o Executivo pela limpeza do pátio da escola 
Princesa Dona Leopoldina. Comentou que foi alugado mais um prédio pelo Executivo, fica 
pensando na APAE que quer um pouco mais de repasse, mas não pode dar, porém se aluga 
mais um prédio, por isso deixa sua indignação com esta questão. Usou a palavra o 
VEREADOR ALEX SANDRO, Líder do PDT, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou os donos de canchas de 
rodeio de vaca mecânica que se uniram e fizeram um rodeio beneficente, com apoio da rádio 
comunitária, ao Luiz Carlos que se acidentou em um rodeio. Parabenizou as escolas Dr. 
Otelo Rosa e Antônio Guedes Brandão pela formatura da pré escola. Parabenizou a 
secretaria de Obras pelo serviço prestado, em especial na estrada da Produção, embora 
estejam trabalhando com poucas máquinas. Usou a palavra o VEREADOR DIOGO, Líder 
do PSDB, saudou novamente quem estava presente na sua primeira saudação. Saudou 
especialmente, independente de política, ao deputado Marcelo Moraes que esteve no 
município fazendo a entrega de duas camionetes Spin para o município. Acha que na história 
do município foi um dos deputados que mais colocou recursos no município. Usou a palavra 
a VEREADORA LUCIANE, Líder do PSD, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Agradeceu o deputado Sergio Moraes e 
o Marcelo por terem olhado com bons olhos para o município, pois quem ganha são os 
baronense. Agradeceu as escolas pelo convite para formaturas. Parabenizou os 
organizadores do evento no Clube Cruzeiro. Usou a palavra o VEREADOR MANOEL 
RENATO, Líder do PMDB, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas 
que se faziam presentes. Agradeceu o secretário de obras pelo serviço feito na região da 
Agua Fria, onde havia muito tempo a demanda, um serviço simples, mas os agricultores não 
tinham maquinários pra fazer o serviço. Parabenizou a Cleonice pelo aniversário. Agradeceu 
a todos que participaram do rodeio beneficente ao Carlinhos, onde viu a união do pessoal 
de Barão do Triunfo e municípios vizinhos. Deixou seus pesares aos familiares do Hélio e 
da Eloíza que faleceram nesta semana passada. Neste espaço, usou a palavra o 
PRESIDENTE NERCIO, saudou novamente quem não se fazia presente na abertura da 
Sessão. Agradeceu a visita do deputado Marcelo Moraes que esteve fazendo a entrega de 
duas camionetes Spin para a área da saúde, inclusive houve alguma polêmica, mas foi um 
acordo, pois o deputado colocou R$ 250.000,00 (duzentos e cinquenta mil reais) para a 
saúde, o gasto com as Spin foi de R$ 140.000,00 (cento e quarenta mil reais) restando R$ 
110.000,00 (cento e dez mil reais) para as despesas do posto de saúde. Comentou que as 
emendas do deputado Sergio Moraes somam R$ 1.350.000,00 (um milhão, trezentos e 
cinquenta mil reais) para o município, além de R$ 250.000,00 (duzentos e cinquenta mil 
reais) que o município perdeu em dois mil e quinze pelo município estar no CADIN. Para o 
próximo ano já tem orçado R$ 300.000,00 (trezentos mil reais) para ser colocado na área do 
esporte. Comentou que se cada deputado que vem na época de eleição desse alguma 
emenda, o município estaria melhor. Parabenizou a diretora da escola Dr. Otelo Rosa pela 
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formatura, onde esteve presente, de mesma forma parabenizou a Raquel pela formatura da 
escola Antônio Guedes Brandão. Agradeceu a diretora da escola Princesa Dona Leopoldina 
pelo convite para participar da formatura no próximo dia oito. Nada mais havendo a tratar 
determinou encerrada a presente Sessão, convidando a todos para a próxima Sessão 
Ordinária, dia onze de dezembro de 2017, no mesmo horário e local. 
 
 

Sala de Sessões, 04 de dezembro de 2017. 
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